



Stimmungsgeladener Ausklang eines gelungenen Festes

Mangolding. (wn) Nachdem am Sonntag im Rahmen des 125-jährigen Jubiläums der Feuerwehr Mangolding von „Gemütlichkeit“ Dengling die 19-jährige Landwirtstochter Maria-Theresia Sailer aus Tapfheim-Erlingshofen in der Nähe von Donauwörth in Schwaben zur neu-

en Deutschen Zuckerrübenkönigin gekürt worden ist (wir berichteten gestern im Niederbayern-Teil), feierte man am Montagabend mit der Partyband „Kasplattrocker“ einen stimmungsgeladenen Festausklang. Mit Bravour hatten Kommandant Ludwig Höfler und KassiererIn Ing-

rid Pöschl ihr Amt als Festleiter bewältigt. Das fanden auch Schirmherr Friedrich Amann, Dr. Josef Bosch, der sein Anwesen zur Verfügung gestellt hatte, Bürgermeister Kurt Senft und die Mintrachinger Gemeinderäte, die sich unter das feiernde Volk gemischt hatten.